
 
 
Sächsischer Landtag 
6. Wahlperiode 
 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Karin Wilke  
 AfD-Fraktion 
 

Thema:  Schnelles Internet an sächsischen Schulen 

 
Vorbemerkung: 
Die Sächsische Zeitung berichtete am 07.12.2018 über den Digitalpakt der Bundesregierung, 
im Rahmen dessen alle Schulen ab 2019 mit moderner Computer- und IT-Technologie 
ausgestattet werden sollen. Das Geld dürfe aber nur an Schulen mit Breitbandanschluss 
fließen. Nach Daten des Bundesverkehrsministeriums haben 43,5% der sächsischen 
Schulen keine leistungsfähige Breitbandanbindung, d.h. eine Datenversorgungsrate von 
wenigstens 30 Megabit pro Sekunde.                                         
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Wie viele Schulen in Sachsen haben keine leistungsfähige Breitbandanbindung? (Bitte 

nach Schulart und Landkreis/kreisfreie Stadt aufschlüsseln.) 
 

2. Welche sächsischen Schulen sind bereits in Förderprojekte der Offensive „Digitales 
Klassenzimmer“ aufgenommen worden, die dadurch zukünftig von einer schnellen 
direkten Glasfaserverbindung profitieren sollen? (Bitte nach Schulart und 
Landkreis/kreisfreie Stadt aufschlüsseln.) 
 

3. Welche Kommunen haben für ihre Schulen einen Anschluss über das Förderprogramm 
Digitale Offensive Sachsen beantragt? (Bitte nach Kommune, Landkreis und Schulart 
aufschlüsseln.) 

 
 

Dresden, 07.12.2018 
 
 
 
 
 
 

Karin Wilke, MdL 
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